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Stolperfallen und Unfallgefahr durch E-Scooter

Anfrage zum aktuellen Sachstand beim Thema E-Scooter

Der BA 13 bittet die zuständigen Stellen der LHM und MVG mitzuteilen, wie der aktuelle 

Sachstand zum Thema illegales Abstellen von E-Scootern ist, und welche Schritte zur 

Verbesserung der Situation vorgesehen sind.  Auch OB Dieter Reiter hat auf einer Veranstaltung 

im April  diesen Jahres diese Situation als aktuelles Thema angesprochen und Handlungsbedarf 

gesehen. 

Begründung:

Die Nutzung von E-Scootern nimmt im Stadtbezirk 13 immer mehr zu, und führt vor allem 

bei ungünstig abgestellten Fahrzeugen immer wieder zu Problemen mit anderen 

Verkehrsteilnehmern. Die zuständigen Stellen werden gebeten über die  aktuelle Situation 

und die weiteren Planungen Auskunft zu geben.
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